

国際ロータリー 第2500地区 第4分区
遠軽ロータリークラブ
 THE ROTARY CLUB OF ENGARU, AREA 4, RID2500
第3067回例会記録
 日時：2023年 4月 6日(木)12:30～
 会場：ホテルサンシャイン2F
 司会：石井 朋子 SAA
 ★開 会 点 鐘：高井 一博 会長
 ★国 歌：君が代
 ★R ソ ン グ：奉仕の理想
 ★四つのテスト：木村 一則 君



2022~2023
Weekly Report No.36
本日のプログラム
 4月 夜間例会
 13日(木) 懇親会
 18:00～
 4月 クラブフォーラム
 20日(木) 地区研修・協議会報告
 12:30～
次回のプログラム

久木 佐知子 RID2500 ガバナーズローガン：ともに紡ごう！ ロータリーの未来へ
高井一博遠軽RC会長スローガン：奉仕しよう 現在（いま）そしてあすにむけて

会長報告 高井 一博 会長②

ロータリー財団管理委員会と国際ロータリー理事会は「環境」という新たな重点分野を追加しました。昨年10月の会合で、4月を「環境月間」とすることに同意しました。これにより7月が「母子の健康月間」となります。環境はロータリーの7つ目の重点分野となり、グローバル補助金によって実施される奉仕活動のカテゴリーとなります。その他のカテゴリーは、平和構築と紛争予防、疾病予防と治療、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字率向上、地域社会の経済発展です。

『Drawdown』（地球温暖化を方向転換させるために提案された最も包括的な計画）の著者たちは、太陽は、十分に活用されていないエネルギー資源と述べております。太陽光発電パネルから生成される電力は、世界の電力の2%未満でしかない指摘しています。しかし、この技術がより手頃な価格で利用可能となったことにより、太陽光パネルは過去10年間でこれまでになく普及しています。

住宅所有者と電力会社は、電力源を化石燃料からソーラーパネルに置き替えたり、化石燃料の不足分をソーラーパネルで補ったりし始めています。また、世界の途上国の10億人以上が灯油ランプあるいはディーゼル発電機に代えて手頃な価格のクリーンエネルギーを利用できるようになりました。これにより、太陽エネルギーが貧困をなくす強力な手段となる可能性があります。温室効果ガスの排出量の大幅な削減も実現すると言われています。

ハイチのグレシエでは、孤児や恵まれない子どもが通うRespireハイチ クリスマン スクールの供給電力が不安定だったため、ディーゼル発電機を使用して井戸のポンプを操作しているという事です。

これを受け、レオガン・ロータリークラブ（ハイチ）とパーカー・ロータリークラブ（米国コロラド州）がグローバル補助金プロジェクトを実施し、ソーラー、ディーゼル、およびハイブリッド電力システムを設置。これにより、学校は年間4,000ドルの燃料費を節約でき、大気汚染と騒音も低減できました。このほかにも、学校内外の照明、コンピュータ、ファン、教育設備などにこのハイブリッドシステムの電力が使われています。さらに、この助成金の一部を使用して、ハイブリッド電力を使用した新しい水道と識字プログラムも実現したということです。地域間で状況の違いはあることは否めませんが、そこには気候変動と共存するロータリアンの姿があります。



幹事報告 乾 淳 幹事

1. 理事会報告 (1) 4月例会プログラム
 6日 メディア委員会担当による例会
 13日 夜間例会
 20日 クラブフォーラム（地区協議会報告）
 27日 クラブフォーラム（五大奉仕活動計画）
 (2) 5月13日、根室西RC創立50周年記念式典には当クラブは祝電のみの対応。
2. 新旧理事会は、4月24日(月)開催。該当理事役員へ案内文配布、確認願います。
3. 第4分区都市連合会(IM)が6月17日(土)13:30よりホテル日の出岬(雄武)にて開催。4月20日締切。
4. 今月のロータリーレートは1ドル=133円。

委員会報告

- ◇佐藤 和徳 親睦活動委員長
 ・4月の結婚記念日、おめでとうございます。
 高橋義昭君③ 茶木義尚君 佐藤和徳君①
 ・4月の誕生日、おめでとうございます。
 上田 稔君④ 高井一博君②
- ◇黒坂 貴行 プログラム委員長
 プログラム日程の変更です。
 4月13日(木) 夜間例会 18:00～
 4月20日(木) 通常例会 12:30～
 【名前後の○数字は写真の番号】

本日のプログラム 委員会担当例会

SNSの活用について
(ソーシャルネットワーキングサービス)



メディア委員会 加藤 幸徳 委員長

去年、au KDDIの大規模通信障害が発生、電話・携帯が繋がらなく、その時、スマホのLINEで連絡ができたということで、SNSを活用したよということから、それをどの様にしていったらいいのか皆さんのご意見を集約しようということで、今年のメディア委員会の一つのテーマとなっております。

2、3日前もNTT東がやはり通信障害を起こして、SNS、インターネットは繋がっていたからといって、今後そういうような障害が起こらないとも限らない、いろんな手段を使って会員のやり取り・連絡できれば良いということで、SNSについてご説明します。

①LINE (ライン) : メッセージアプリとして日本で最も使われているラインには「公式アカウント」という枠組みが存在します。



企業やお店などがLINEにアカウントを持ち、「友だち」追加したユーザーとコミュニケーションが取れる機能です。

グループのメンバーにメッセージや写真を一斉配信が出来き、とても便利です。プッシュ型の配信で、連絡漏れが少ない。

②Twitter (ツイッター)



・リツイート機能による高い拡散性
リアルタイムの情報収集に優れたツイッターにも数多くの公式アカウントが存在します。

・不特定多数の人が参加可能という利点はあるが、ロータリークラブでの運用は難しい。

③Instagram (インスタグラム)



- ・若年層の利用の多いインスタグラムにも、企業アカウントが増えつつあります。
- ・「インスタ映え」が流行語大賞を受賞した背景が物語るように、オシャレへのニーズが高いSNS。
- ・写真や動画の投稿がメイン。
- ・このSNSもロータリーCでの活用は難しい。

④Facebook (フェイスブック)



- ・最大の特徴は実名登録制。もともとは現実の繋がりをネット上で再現するSNSと言われ、現実の友人とネット上でも交流することができるようにと開発されました。そのため、全く知らない人と突然繋がることはあまりありません。

ロータリークラブというグループを作成しそこに歴代の会員が参加し、コミュニケーションをとることが可能です。

- ・近隣では、美幌ロータリークラブ、網走ロータリークラブが運用しております。
- 以上です。

現時点では、LINEを活用してメッセージや画像を会員に配信することが、一番良いと思われます。しかし、フェイスブックの問題点として;

- (1) フェイスブックで、情報を更新していかなければならないため、継続的な運用が必要。
- (2) 運用にあたり、体制、ルールをどのように整えるかが問題となります。ホームページと両方やるのか、会報作りはどうするのか、等々。

そのためにも、まずはアンケートにお応えください。皆様の利用状況、特に「意見」、「要望」、「助言」を取りまとめ、メディア委員会としてSNS活用を進めて参ります。

LINEの設定ができないという人は、弊社に担当者を用意しますので、起こしてください。

ニコニコBOX 佐藤 和徳 親睦活動委員長①

高橋義昭君	結婚記念日	5,000円
佐藤和徳君	結婚記念日	5,000円
上田 稔君	誕生日	5,000円
高井一博君	誕生日	5,000円
吉川 紘君	無断欠席	2,000円
東海林勉君	孫が大谷翔平に頭を撫でられた	5,000円
		2022-23年度 合計504,000円

☆閉会点鐘：高井 一博会長
☆今月会報担当：上田 稔委員

2022-23_36th-03

出席報告	例会日	会員数	出席計算 会員数	出席者数	メイク アップ	出席率	無断欠席	編集・発行：メディア委員会
須藤順一 出席委員長	3月30日	41	39	29	4	84.6%		委員長：加藤幸徳 副委員長：東海林勉 委員：上田 稔 佐藤直也 棚橋 忠 前島英樹 山田荘一
	4月 6日	41	39	28		71.8%		

2022-2023年度 国際ロータリー

会長：ジェニファー E. ジョーンズ (カナダ)
第2500地区ガバナー：久木 佐知子 (旭川西RC)
第4分区ガバナー補佐：久保 元 (雄武RC)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com

会長：高井一博 副会長：藤田礼三
会長エレクト：高橋義昭 幹事：乾 淳
会計：島田光隆 SAA：石井朋子
直前会長：本間克明 事務局員：岡本奈津美



◇1959年9月12日創立/1959年11月7日認証
【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町若見通南1丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail: info@engaru-rc.com
【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北1丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-42-1151 毎週木曜日12:30~13:30 *第3木曜日は夜間例会 18:00~(19:00)